



## La Administración del Estado no incorporará nuevas contrataciones en origen a la próxima campaña de fruta

- Excepto aquellos trabajadores que tienen el derecho legal adquirido por el hecho de haber trabajado las dos anteriores temporadas

El Subdelegado del Gobierno del Estado en Lleida, José Ángel Flores, ha explicado hoy en el decurso de la reunión de la Comisión provincial Agraria que en la próxima campaña de recogida de la fruta “no se incorporarán nuevas contrataciones en origen de mano de obra exceptuando la de aquellos trabajadores que han adquirido el derecho legal de hacerlo al haber trabajado las dos anteriores temporadas”.

Flores ha presidido este mediodía la reunión de la Comisión provincial Agraria con la asistencia de representantes de la Administración del Estado, del Servicio territorial de Empresa y Ocupación de la Generalitat, Inspección de Trabajo, así como de las organizaciones sindicales y empresariales del territorio para hacer una primera aproximación y toma de contacto entorno de la próxima campaña de recogida de la fruta.

Flores ha explicado, en este sentido, que la campaña de fruta de Lleida “es una actividad económica importante del territorio que se afronta con la normalidad y coordinación institucional que ha caracterizado a las últimas campañas y que las previsiones conocidas hasta el momento apuntan a que la normalidad continuará siendo la tónica de la campaña”.

Por parte de la Administración del Estado ha asistido el jefe de la Dependencia provincial de Trabajo e Inmigración, Francesc Sales, la directora provincial del servicio Público de Ocupación estatal, Sílvia Nacenta, el jefe de la Inspección provincial de Trabajo y Seguridad Social, José Vicedo; por parte de la Administración autonómica, Olga Sánchez en representación del Servicio Territorial de Empresa y Ocupación, así como representantes de la Federación Española de Municipios, de los sindicatos UGT y CCOO, Asaja, Jarc, Urapac-Upa y la patronal Asofruit.